
 

 

 

 

 

2024(令和 6)年 2 月 17 日(土)13:00～14:15 

於：佐保地域ふれあい会館 新館 1F 

 

出席者  委員 11(内 代理 1)+事務局 2名 計 13 名(総数 20) 

     奈良市教育委員会 4 名 

     傍聴人 無し 

 

議事次第 

1 岡崎会長挨拶 

2 前回協議会議事録確認 

3 奈良市教育委員会 報告 

4 鼓阪地区協議会発足について 

5 新校舎建設計画等今後の課題について 

6 その他 

 

議事内容 

 

1 会長挨拶 

 

2 前回協議会議事録確認 

 事務局より「資料-1 前回議事録」の内容を紹介・確認。 

 

3 奈良市教育委員会 報告 

 市教委より、新校舎建設計画の進捗状況を報告。「完成予想イメージ図(鳥瞰図)」を紹

介。報告事項は以下の通り。 

 

🔹現在、新校舎の基本設計が終了し、実施設計に着手する段階にあり、バンビーホーム・

プール等の設計も並行して進める。設計は来年度前半までを予定しており、今秋以降、

工事請負契約等を議会に諮る予定。 

🔹昨年 12 月より、校庭東側の「外構整備工事」を実施中(～3/22)。 

🔹来年度 4月より敷地の発掘調査に着手し、10 月以降「職員室」の移転を予定。 

新校舎工事は、工期 18 ケ月、2026(R8)年 3月完成予定。その後、バンビーホーム・プ

ール等の工事に着手。 

🔹新校舎には、フリースペース・地域向けのスペース等を確保すべく設計を進めている。 

 

4 鼓阪地区協議会発足について 

🔹会長及び教育委員会より、鼓阪地区との調整状況を説明。年度内に同地区の協議会が発

足する旨、報告。 

🔹佐保・鼓阪合同協議会へ参画する佐保地区の委員・事務担当の名簿(案)を事務局より提

示し、了承される。 

 

5 質疑・意見交換 



 

 

 

 

 前項迄の説明・報告を受けて、質疑・意見交換が行われた。 

 

[本日欠席委員からの意見・要請](会長より紹介) 

🔹工事の予定や進捗状況を、事前にチラシで広報する等、早めに開示して頂きたい。 
🔹工事中の安全対策について、以下の事項に十分に配慮して頂きたい。 
 工事仮設計画・安全対策(養生・掲示等)、工事関係車両(関係者の車両・工事用車両)、
警備体制、児童の安全通路確保 

🔹工事中の各種学校行事への対応に関しても、早めに開示・連絡して頂きたい 
 

[新校舎建設関係] 

🔹新校舎について本日は口頭説明であったが、今後、書面等により具体的な説明をお願い

したい。また、昨秋、児童を対象としたワークショップを実施しているが、保護者や地

域に対する同様の機会は設けないのか。 
⇒ワークショップは予定していないが、保護者や地域の方へ説明する場を設ける予定で

ある。新校舎については教育委員会にお任せ頂きたい。(市教委) 
 

[学校再編事業・協議会情報等の地域への広報] 

🔹今回の学校再編事業や協議会の進捗状況等の情報を地域に対しどのように出していく

か工夫してはどうか。 
🔹昨年 9 月以降、自治協議会のホームページや広報紙を通じて協議会開催を紹介してき

たが、今後、協議会で具体的な検討が進められる状況に応じて、情報の開示について

もご相談したい(事務局)。 
🔹広報チラシ等の全戸配布も考えて頂きたい。その際、教育委員会と協議会の役割分担・

費用負担等も考慮する必要がある。 
⇒情報の開示や広報等については、今後協議会の進展に合わせ検討していきたい。(市教

委) 
 

[通学路見守り] 

🔹前回協議会で議論した通学路の安全対策・見守りについて、自治連合会でも意見交換を

している。現在見守り活動に協力して頂いている方の人数や高齢化の制約もあり、見守

り範囲を一条通の東側へ広げる等の対応は簡単ではない。 
🔹今後、協力頂いている団体や鼓阪地区の方との協議を進めるとともに、地域の方への呼

びかけも必要である。 
🔹自治協議会の場で更に検討を進めたい。また、これ迄協力して頂いている各団体の委員

の方には、団体内の議論もして頂きたい。 

 

[その他] 

🔹災害時の避難所機能は、工事中も確保できるのか。 

⇒工事中も確保する(市教委) 
 

 
6 今後の予定 

次回協議会は、市教委,鼓阪地区との調整等を踏まえ、4月開催へ向けて準備を進める。 


